

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: NOVELIA DWI NUGRAHENI	Kelas	: VI
NIS/ NISN	: 3498 / 0102316187	Semester	: 2
Nama Sekolah	: SD Kanisius Sumber	Tahun Pelajaran	: 2022/2023
Alamat Sekolah	: Ds.Sumber Kecamatan Dukun - Magelang - Jawa Tengah		

A. Sikap

Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	<i>NOVELIA sangat baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>NOVELIA sangat jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	86	B	<i>Ananda NOVELIA baik dalam Memahami Ciri ciri Gereja, cukup dalam Mengenal karya Pelayanan Gereja.</i>	89	B	<i>Ananda NOVELIA baik dalam Memahami Ciri ciri Gereja, baik dalam Memahami Ciri ciri Gereja.</i>
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	87	B	<i>Ananda NOVELIA baik dalam Menganalisis hak dan kewajiban di rumah,sekolah dan lingkungan, baik dalam Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.</i>	92	B	<i>Ananda NOVELIA sangat baik dalam Menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, baik dalam Menganalisis hak dan kewajiban di rumah,sekolah dan lingkungan.</i>
3	Bahasa Indonesia	75	86	B	<i>Ananda NOVELIA baik dalam Menggali Teks Pidato yang didengar dan dibaca, baik dalam Mencermati petunjuk dan isi formulir (pendaftaran,kartu anggota pengiriman uang melalui bank/kantor pos</i>	85	B	<i>Ananda NOVELIA sangat baik dalam Menyampaikan penjelasan tentang tindakan tokoh serta penceritaan penulis, cukup dalam Mengisi teks formulir(Pendaftaran,kartu anggota,pengiriman uang melalui bank/kantor pos dan lain lain.</i>
4	Matematika	75	80	C	<i>Ananda NOVELIA baik dalam Membandingkan bangun ruang, perlu bimbingan dalam Menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring</i>	81	C	<i>Ananda NOVELIA cukup dalam Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah, cukup dalam Mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring.</i>
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	84	B	<i>Ananda NOVELIA sangat baik dalam Menyebutkan sifat sifat magnet dan jenis jenisnya., perlu bimbingan dalam Menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya</i>	87	B	<i>Ananda NOVELIA sangat baik dalam Menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik, perlu bimbingan dalam Membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.</i>

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	88	B	Ananda NOVELIA baik dalam Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, , baik dalam Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik ASEAN	84	B	Ananda NOVELIA baik dalam Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera., cukup dalam Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	85	B	Ananda NOVELIA sangat baik dalam memahami seni seni unsur patung dan jenis jenis patung., perlu bimbingan dalam memahami interval nada mayor Minor beserta ciri cirinya	97	A	Ananda NOVELIA sangat baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik, baik dalam membuat reklame.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	85	B	Ananda NOVELIA sangat baik dalam Memahami perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi, cukup dalam Memahami ketrampilan salah satu gaya renang.	91	B	Ananda NOVELIA sangat baik dalam Mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai), baik dalam Mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Jawa	70	91	A	Ananda NOVELIA sangat baik dalam Memahami isi teks pidato tentang perpisahan kelas VI, sangat baik dalam Memahami isi teks percakapan dengan teman sebaya	91	A	Ananda NOVELIA sangat baik dalam Menyusun dan menyajikan teks pidato , baik dalam Menuliskan dan menyajikan teks percakapan .
b.	BTQ/BTKS	70	87	B	Ananda NOVELIA baik dalam Memahami dan mewujudkan Karya Roh Kudus serta mengaplikasikan dalam hidup menggereja, baik dalam Mengenal dan memahami nama dan Kisah kehidupan Santo dan Santa	83	B	Ananda NOVELIA baik dalam Melakukan aktivitas misalnya membuat tabel tentang kegiatan yang sesuai dan tidak sesuai kehendak Allah, cukup dalam Melakukan aktivitas misalnya mencari contoh satu kisah kehidupan Santo santa.
c.	Bahasa Inggris	70	75	C	Ananda NOVELIA cukup dalam memahami teks deskriptif bergambar sangat sederhana dalam konteks sekitar peserta didik, cukup dalam membaca nyaring teks fungsional pendek sangat sederhana dengan ucapan dan intonasi yang tepat dan berterima	87	B	Ananda NOVELIA sangat baik dalam menulis teks fungsional pendek sangat sederhana dalam konteks sekitar peserta didik, baik dalam menulis kartu-kartu ucapan sederhana secara berterima.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Aktif mengikuti latihan Pramuka
2	Pilhan 1	Aktif ikut latihan menari
3	Pilihan 2	Aktif mengikuti Ekstra B.Inggris

D. Saran-saran

Tingkatkan belajar dan selalu berdoa

E Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi badan	146 Cm	150 Cm
2	Berat badan	41 Kg	40 Kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

G. Prestasi


No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	- hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan :
Naik/ Tinggal *) kelas <u> LULUS </u>
*)coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/Wali


.....
ISMADI

Magelang , 24 Juni 2023
Guru Kelas,



Maria Goreti Rahayu S
NIP.

